







羽村市立栄小学校 学校だよりNO.8 令和6年10月31日

更なる成長につながった運動会

運動会委員長 大西 誠樹

Ⅰ0月Ⅰ9日(土)、栄小学校53回目の「運動会」を開催しました。保護者の皆様、ご来賓、地域の皆様に多数ご参観いただき、ありがとうございました。今年度も、PTA本部役員やボランティアの保護者、青少対栄地区委員会、栄町一丁目、栄町二丁目、緑ケ丘西の町内会、近隣の地域の皆様に、多大なるご協力をいただきました。皆様のおかげで、運動会は大成功に終わりました。

今年は、寒暖差の激しい日々が続き、運動会練習で体への負担も大きかったようです。しかし、子供たちは暑さや寒さに負けず、競技や演技をよりよいものにしようと、学年で一致団結し練習する姿が見られました。子供たち自身も成長を感じており、日に日に、凛々しい表情へと変わっていきました。

そして、運動会当日。とても暑い一日となりましたが、無事に最後まで実施することができました。昨年同様、中学年とくぬぎ学級・低学年・高学年の順番で競技や演技を行いました。

今年度の運動会スローガンは、「協力! 楽しく! 最後まで!!」です。児童会の児 童が中心になって考え、開会式で堂々と発表 しました。



子供たちは、真剣な表情、楽しそうな表情で競技や演技を行っていました。そして、終わったときには、とても満足そうな表情をみせてくれました。

栄小のリーダーとして、6年生は前日準備をはじめ、係の仕事を率先して行いました。 I~5年生は、6年生の姿や行動をみて、学んでいます。素敵なリーダーとしての6年生がいるからこそ、次の年に栄小のよさが引き継がれていきます。一生懸命に動いてくれた6年生に感謝です。



「行事」を通して、「努力」や「団結」、「達成感」などを日常の何倍も感じたり、味わったりすることができます。子供たち自身が思い描く理想に近付くためには、時間がかかりますが日々たゆまず研鑽し続け、自分のよさに磨きをかけてほしいと思います。運動会という行事を通して、子供たちの頑張る姿、晴れ姿を保護者の方々に観ていただけたことは、子供たちにとって何よりも励みになったと思います。

今月は、「展覧会」があります。日常生活の中で感じたことや考えたことを子供たちはそれぞれの作品に表し、仕上げています。 展覧会でも、一人一人の成長を作品から感じていただけたらと思います。ご多用とは存じますが、ぜひ、ご来校いただき、ご鑑賞ください。

★一人 | 台端末の使用ルールとマナー★

学校では、子供たちが安全に端末を使用する ために、端末の使用ルールやマナーについて、 次の内容を指導しています。

- ◆ 市教育委員会から貸し出された端末であり、大切に使う。
- ◇ 端末のアカウント情報(ID、パスワード) を第三者に教えない。
- ◆ 授業や学習に関係のない目的では使わない。
- ◆ 長時間にわたって継続して画面を見ないようにする等の健康面に配慮する。
- ◆ 誰かを傷つけたり、嫌な思いをさせたりすることを、インターネット上などに書き込まない。

学校では、子供たちがルールやマナーを守り、 正しい使い方ができるように、使わせながら指 導しています。

なお、端末を家庭に持ち帰って活用する際に は、ご家庭においても、ご協力をお願いします。